

## ABSTRAK

### ANALISIS SIKLUS PENDAPATAN TERHADAP LABA OPERASI PADA PT. CAPELLA MULTIDANA MEDAN

Oleh:

CYNTHIA  
07 833 0066

Sistem informasi akuntansi di dalam siklus pendapatan merupakan salah satu bagian dari keseluruhan sistem informasi akuntansi yang dirancang, diimplementasikan oleh perusahaan. Pada PT. Capella Multidana siklus pendapatan mempunyai peranan yang sangat penting untuk menjaga keamanan kas perusahaan dan untuk menghasilkan informasi yang akurat dan relevan dalam pengambilan keputusan yang tepat.

Pendapatan merupakan faktor penentu untuk menentukan kelangsungan hidup perusahaan dan menilai kinerja perusahaan. Sedangkan laba adalah bagian dari pendapatan yang sangat penting dalam perusahaan. Untuk meningkatkan pendapatan diperlukan sistem informasi akuntansi dalam siklus pendapatan. Berdasarkan dari permasalahan tersebut maka penelitian ini bertujuan untuk menganalisis siklus pendapatan terhadap laba operasi pada PT. Capella Multidana dan untuk mengetahui apakah siklus pendapatan berpengaruh terhadap laba operasi.

Populasi dalam penelitian ini adalah data pendapatan dan laba operasi selama kurun waktu 3 tahun dimulai dari tahun 2008 sampai dengan 2010 dimana data tersebut telah diolah terlebih dahulu secara series. Dari populasi tersebut diambil sampel sebanyak 36 bulan dengan teknik analisis yang digunakan adalah deskriptif dan kuantitatif, jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif yakni data sekunder, teknik analisis pengumpulan data yang dilakukan penulis adalah teknik dokumentasi dan wawancara.

Untuk melihat sejauh mana pengaruh variabel independen (laba operasi) terhadap variabel dependen (siklus pendapatan) maka digunakan teknik analisis regresi linier sederhana dengan model regresi OLS (Ordinary Least Square) dengan uji yang dipakai adalah uji R square, uji Durbin Watson, uji Standard Error of Estimate (SE), uji coefficients, uji Standard Error variabel, dan uji t.

Dari hasil analisis regresi linier sederhana dapat diketahui bahwa laba operasi mempunyai pengaruh terhadap pendapatan sebesar 86,7% sedangkan sisanya 13,3% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model. Sedangkan dari hasil uji bersama-sama diperoleh bahwa variabel independen (laba operasi) berpengaruh secara signifikan dan bersifat elastis terhadap variabel dependen (siklus pendapatan) pada PT. Capella Multidana.

Kata kunci: siklus pendapatan